
EMENTA: REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL, ATRAVÉS

DA  SECRETARIA  DE  OBRAS,  INFORMAÇÕES

SOBRE  AVENIDA  ANTÔNIA  MUGNATTO

MARINCEK. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que no dia 06 de março de 2023, nos reunimos com o

Secretário de Obras Públicas e levamos as demandas que foram solicitadas ao nosso gabinete.

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de

ouvido o plenário, que a Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto responda:

I – Quais foram as providências tomadas pela Prefeitura Municipal de

Ribeirão Preto, juntamente com o Governo do Estado de São Paulo, em busca de melhorias acerca

do congestionamento que ocorre na via que liga a Anhanguera com a Antônia Mugnatto Marincek. 

Sala das Sessões, 14 de março de 2023.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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